

## Orchester

Wieder ist es Zeit, gemeinsam zu musizieren. In unserem Kurs „Klang-Körper“ sind alle willkommen, die gern miteinander auf Streich- und Blasinstrumenten Musik machen wollen.

Man muss nicht unbedingt Notenkenntnisse haben, um mitzumachen. Wir haben tolle Instrumente; Violinen, Celli und sogar Kontrabässe. Auch Klarinetten, Trompeten, Flöten und „tiefes Blech“ sind dabei.

Was wird gespielt:

- Lieder und Stücke, die euch gefallen
- Große Kino-Soundtracks (nach einfachen Vorlagen, klar)
- Mystisches (Ja, wir werden auch mal im Dunkeln spielen.)
- Rock & Pop (also alles, was Tempo hat)

Wir freuen uns auf dich.